

# Sieg geht nach Indling

## Plattenwerferturnier mit Landkreis-Mannschaften

**Asenham.** Asenham war wieder Schauplatz des Landkreisturniers der Plattenwerfer. Sieben Mannschaften aus den Landkreisen Passau und Rottal-Inn traten an. Dabei wären die Asenhamer als-Ausrichter heuer gar nicht an der Reihe gewesen, denn den Titel holte im vergangenen Jahr Pfaffing. Aus organisatorischen Gründen sprangen sie für ihre Sportkameraden aus dem Nachbarlandkreis in die Bresche. Es herrschten ideale äußere Bedingungen, der Platz war bestens vorbereitet.

Als Schirmherrin fungierte erneut Kreisrätin Reserl Strohhammer. Vorstand Patrick Auer und Hermann Brundobler begrüßten die Teilnehmer von Asenhamer Seite.

Den Sieg trugen heuer die Plattenwerfer aus Indling davon – und das in souveräner Manier: Mit 22 Punkten und einer Quote von



**Den siegreichen Teams** (Mitte Indling, rechts daneben Kirchdorf, links daneben Pfaffing) gratulierten Schirmherrin Reserl Strohhammer sowie von den ausrichtenden Asenhamer Plattenwerfern Vorstand Patrick Auer (links) und Hermann Brundobler (rechts).

– Foto: Gröll

2,85 ließen sie der Konkurrenz keine Chance. Kirchdorf kam mit 16 Zählern/ Quote 1,49 auf Platz zwei, die Vorjahresmeister aus Pfaffing belegten Rang drei (14/1,22). Der beste Einzelschütze war Ambros Lang aus Kirchdorf mit 49 Punkten. Auf den Plätzen folgten Günther Orthuber (Pfaffing, 43 Punkte) und Hans Lechner (Indling, 42 Punkte).

Die Plattenwerfer wollen künftig vermehrt für ihren Sport werben. Auch soll die Terminabsprache verbessert werden, um zwischen Mai und Oktober ohne Überschneidungen auszukommen. Das Landkreisturnier soll bei den Siegern aus Indling ausgetragen werden. Als Schirmherrin wird wieder Reserl Strohhammer fungieren.

– vg